

Suplemento

4 de diciembre de 1944

Núm. 33

= LAS VICTORIAS DEL NACIONALSOCIALISMO =

BERLIN.- En febrero del año pasado profetizó Hitler que incluso los enemigos de Alemania se verían obligados a aplicar teorías nacionalsocialistas para hacer la guerra. Es una revista inglesa, la "Nineteenth Century and After" la que le da la razón, añadiendo que lo mismo pedía haber dicho: "Y después de la guerra también".

Indudablemente debe haber sido doloroso para un inglés hacer esa concesión al nacionalsocialismo, pues eso equivale a confesar que la guerra hecha por Inglaterra ha sido inutil. Salio a buscar el enemigo fuera de casa y resulta que se le metió en ella. Podría objetarse que la finalidad de la guerra inglesa no era tanto combatir al nacionalsocialismo como a Alemania fortalecida precisamente por el nacionalsocialismo. Pero como una rivalidad de potencia a potencia, presentada así, con toda crudeza material, no habría sido causa suficiente para mover a los pueblos a tomar partido, era necesario dar a la contienda un aspecto ideológico. Inglaterra se lo dio. Ante el mundo se presentó como defensora de la libertad contra el nacionalsocialismo y levantó la bandera de la democracia contra él. En el interior adopta procedimientos antidemocráticos y encarcela a Mosley. Pero el encarcelamiento de Mosley en un país liberal es, por lo visto, perfectamente natural y explicable y no lo es, por ejemplo, el de Thümlin en Alemania. Una vez más se cumplía aquello de que "si dos hacen lo mismo y no es lo mismo". De todas maneras, hagamos constar que era lo mismo. En este caso, y en otros muchos, la propia Inglaterra empleaba procedimientos que siempre había calificado de intransigencia totalitaria.

Se lanza a la guerra y para la organización de los servicios, para las atenciones sociales, para la seguridad de la producción tiene que recurrir a los mismos procedimientos que habían determinado en Alemania el esplendor, el bienestar y el éxito. Se daña el absurdo de que se estaba copiando lo que al mismo tiempo se combatía. El plan social de Beveridge no añade nada al nacionalsocialismo, pero tempoco la comienda en sentido democrático. Como hecho incontrovertible queda en la Historia de Inglaterra que cuando se quiere dar una base sana a la convivencia nacional, se adoptan métodos nacionalsocialistas. El enemigo se había metido en casa.

Podrá argüirse que la guerra suspende el funcionamiento normal de la vida civil y que el país se convierte en campamento en el cual la ley castrense tiene fundamentos que reflejan en cierto modo la organización nacionalsocialista. Concedido. Pero en pie queda el hecho de que, en un momento dado, el nacionalsocialismo puede ser camino de la salvación de un pueblo. Al menos, Inglaterra

4 de diciembre de 1944

no ha podido idear otro para remediar su crisis.

Como la postguerra no va a ser más que la prolongación de la crisis en una fase incruenta, la "Nineteenth Century" cree también que en ella va a triunfar la teoría nacionalsocialista para la organización de Europa y del mundo. "Excede a la fuerza de los aliados - dice literalmente - exterminar al nacionalsocialismo".

En los campos de batalla se combate a Alemania, creadora y sustentadora de la idea, y entretanto la idea va ganando los espíritus de los pueblos adversarios. En el campo de batalla Alemania no está vencida. En el campo de las ideas ya ha triunfado.

- Noticias -

Los soviets en Bulgaria -

SOFIA.- Por orden del representante del Ministerio Público de Bulgaria, la milicia popular ha detenido a todos los miembros del Consejo de Administración del Banco Popular búlgaro incluso su director. Los miembros de la Junta directiva de dicho Banco comparecerán ante el Tribunal popular.

El Dr. Hacha =

PRAGA.- El 30 de noviembre se cumplieron 6 años en que el Dr. Hacha juró el cargo de Presidente del Estado. Con este motivo los diarios checos afirman en sus comentarios que la persona del Dr. Hacha ha pasado a ser para el pueblo checo un exponente en su manera de concebir los actuales acontecimientos mundiales. El pueblo checo - dice - pese a la campaña difamatoria de los círculos enemigos está profundamente convencido de que el Presidente es tanto en su aspecto formal como jurídico, el único portavoz legítimo de la nación checa.

En sus relaciones con el Führer no solo es el representante sino también el garante del pueblo checo, y es precisamente este hecho el que ha reportado a su nación ventajas incalculables en más de una ocasión.

000000000